

Wunstorfer



Ein buntes Bild

Auf dem Hagenburger Kanal starten Paddler die Saison.

Mehr auf Seite 19

Hager

Paddler dominieren auf dem Hagenburger Kanal

HAGENBURG (gi). Ein buntes Bild gaben 25 Paddler in ihren Kanus auf dem Hagenburger Kanal ab. Sie folgten einem Aufruf des Kanu Club Steinhuder Meer zu einem besonderen Schnupperpaddeln. Der Anlass war kein geringerer als die Einweihung des neuen Kanusteges.

Damit finden Kanu-Touristen am Steinhuder Meer jetzt auch am Südufer einen geeigneten und zugelassenen Ausstieg, um zum Beispiel das Schloss oder den Moor- und den Findlingsgarten zu besuchen. Der Kanu-Anleger ist 1,50 mal sechs Meter groß. Er wurde gleich neben den Bootsan-

leger gebaut. Zur offiziellen Inbetriebnahme kamen auch Samtgemeindebürgermeister Jörn Wedemeier und Hagenburgs Bürgermeister Josef Vorderwülbecke. Rat und Verwaltung des Fleckens sorgten für den kombinierten Boots- und Kanuanleger. Foto: p



Kanuten erobern den Hagenburger Kanal.